

Liebe Münchnerinnen und Münchner,

dieser Tage habe ich in der Fürst-Wrede-Kaserne das Familienbetreuungszentrum der Bundeswehr für Soldaten im Auslandseinsatz besucht. Anlass war der Familientag vor Ostern, und dass ich gerade an diesem Tag hier zu Gast sein durfte, war eine besondere Geste der Verbundenheit und des Vertrauens. Von Bedeutung war für mich auch, dass mir aus der Praxis der Einsätze viel Neues mitgeteilt wurde und dass ich von sehr persönlichen Erfahrungen, Sorgen und Nöten erfahren habe.

Bei meinem Besuch war mir vor allem wichtig, dass die Soldatinnen und Soldaten für ihre außerordentlichen persönlichen Leistungen die Anerkennung erfahren, die sie mit ihrem Dienst für unser Land verdienen. Es liegt mir am Herzen, dass sie wissen, dass wir nicht wegschauen, sie in Ihrem Auslands-Einsatz nicht alleine lassen. Es gilt eben nicht »aus den Augen, aus dem Sinn«. Nein – sie alle sind in unserer Gesellschaft, in unserer Mitte! Zudem ist es ist mir ein Anliegen, dass die Bundeswehrangehörigen wissen: Auch nach der Rückkehr aus einem solchen Auslands-Einsatz stehen wir an ihrer Seite. Dann, wenn es vielleicht schwierig ist, das Erlebte zu verarbeiten. Und hierbei leistet das Zentrum wertvolle Hilfe. Es betreut als Ansprechstelle für Soldatinnen und Soldaten sowie deren Angehörige derzeit 267 Familien: Sie alle können hier im Rahmen des »Netzwerks der Hilfe« durch den Sozialdienst der Bundeswehr, der Militärseelsorge, dem psychologischen Dienst, der Wohnungsfürsorge und anderen Institutionen oder Organisationen Unterstützung bei Fragen und Problemen in Anspruch nehmen.

Als Bundestagsabgeordneter bin ich mir bei jeder Entscheidung über einen neuen Auslandseinsatz der Bundeswehr und bei jeder Verlängerung eines bestehenden Auslandseinsatzes sehr bewusst, dass dies auch bedeutet, Soldatinnen und Soldaten erheblicher und bedauerlicherweise manchmal tödlicher Gefahr auszusetzen.

Ich bin stolz auf die Leistung unsere Soldatinnen und Soldaten vor Ort und danke dem Familienbetreuungszentrum für seine hervorragende Arbeit!

PS. Über Ihre Meinung würde ich mich freuen!

Schreiben Sie mir, teilen Sie mir Ihre Ansicht mit: www.singhammer.net johannes.singhammer@bundestag.de Bürgerbüro Joseph-Seifried-Straße 8, 80995 München